

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

DARING (DALAM JARINGAN) MELALUI APLIKASI WHATSAP DAN GOOGLE CLASSROOM

Satuan Pendidikan : SDN 01 Mandiraja

Pelajaran/Materi : IPS / Proses kedatangan Bangsa Eropa ke Indonesia.

Kelas/Semester : V/Genap

Alokasi Waktu : 1 minggu

Guru Kelas : Sukur, S.Pd.SD

1. Tujuan Pembelajaran

Siswa mampu. Mengetahui faktor-faktor penyebab penjajahan terhadap bangsa Indonesia dengan menerapkan metode Daring (Dalam Jaringan) melalui aplikasi WAG dan Google Classroom.

KD	Indikator	Materi	Metode	Media	Kegiatan Pembelajaran	Penilaian
3.3 Mengidentifikasi faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan	3.3.1 Mengetahui faktor-faktor penyebab penjajahan terhadap bangsa Indonesia.	Proses kedatangan bangsa eropa ke Indonesia.	Daring melalui Whatsa p dan Google Classro om	Laptop Hp (WA) Aplikasi Google Classroom Aplikasi Google form	1. Kegiatan Pendahuluan 1) Guru membuka pembelajaran melalui Grup WA dengan mengetik salam pembuka sebelum	Sikap Disiplin kehadiran di pengisian form absensi kehadiran Pengetahuan Hasil kuis melalui Google Formulir

<p>kedaulatannya.</p> <p>4.3 Menyajikan hasil identifikasi mengenai faktor-faktor penting penyebab penjajahan bangsa Indonesia dan upaya bangsa Indonesia dalam mempertahankan kedaulatannya.</p>				<p>Google site</p>	<p>pembelajaran.</p> <p>2) Dilanjutkan dengan guru meminta siswa mengisi absensi melalui google form di classroom</p> <p>3) Setelah siswa mengisi absensi kehadiran, guru menyampaikan materi yang akan dipelajari</p> <p>2. Kegiatan Inti</p> <p>1) Guru meminta siswa untuk klik menu Tugas di Classroom untuk melihat materi belajar berupa Google site dan video (materi yang</p>	
---	--	--	--	--------------------	--	--

					<p>akan dipelajari) dengan klik nama file</p> <p>2) Setelah itu, guru memberi waktu kepada siswa untuk membaca dan memahami materi di google site</p> <p>3) Guru memantau kehadiran siswa melalui Respon di form kehadiran</p> <p>4) Guru memberi kesempatan kepada siswa untuk menanggapi atau bertanya mengenai materi yang sudah dibaca dan dipahami</p>	
--	--	--	--	--	---	--

					<p>melalui WA group</p> <p>5) Setelah siswa membaca dan memahami materi, siswa diminta untuk mengerjakan kuis yang diberikan sebagai tes pemahaman</p> <p>6) Guru mengecek dan menganalisis hasil kuis yang dikerjakan siswa melalui respons Google Formulir</p> <p>3. Kegiatan Penutup</p> <p>1) Guru menutup kelas online dengan menyimpulkan materi, dan menyampaikan informasi materi pelajaran pada</p>	
--	--	--	--	--	---	--

					<p>pertemuan selanjutnya, mengingatkan siswa yang belum mengerjakan kuis , kemudian menutup pembelajaran dengan salam penutup</p> <p>2) Guru dan siswa log out kelas online Google Classroom</p>	
--	--	--	--	--	--	--

Mengetahui
Kepala Sekolah

,
Dian Astuti, S.Pd.SD
NIP. 19750815 20012 2 003

Moga, Januari 2021
Guru Kelas 5

Sukur,S.Pd.SD
NIP. 19680805 199903 1 003